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行政懇談会における質問等の対応状況調査票（第１回）

桃　原　区



行政区 質問等要旨 答弁 対応状況 担当課

1

桃原区 　桃原公園東側にバスケットリングの設置はどうなっていますでしょうか。 　桃原公園東側へのバスケットリングの設置計画はございませんので、桃
原公園西側に設置されていますバスケットリングのご利用をお願いしま
す。

　回答のとおり。 土木課

2
桃原区 　区民から桃原公園に時計の設置要望がありました。検討よろしくお願いします。 　時計設置の要望箇所、設置目的等を自治会へ確認したいと考えておりま

す。
　設置箇所、設置理由を確認したところ、必要性は無いと判断し、設
置を見送っております。　　対応完了

土木課

3

桃原区 　上勢桃原線について、ちゃたんむらの方向から公民館向けにスピードを出して来る車
が多く見られます。大きな事故になりかねないので減速出来る様に対策お願いします。

　減速を促すための路面整備や看板設置を検討いたします。 　対応内容を検討中です。 土木課

4
桃原区 　ひまわり坂桃原公民館から北谷小学校へ向かう時、北谷小学校横の道から車が出て来

てもスピードを落とさず行くので減速出来る様に対策お願いします。
　減速を促すための路面整備や看板設置を検討いたします。 　対応内容を検討中です。 土木課

5

桃原区 　上勢桃原線、桃原公民館から北谷中学校向けに歩道がボコボコになっています。確認
お願いします。

　確認しましたところ、桃原公園に面した歩道路面において、亀裂やがた
つきが見られました。
原因の調査及び対策の検討を行います。

　対応内容を検討中です。 土木課
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